

問
関係地権者の皆さんが対象になつております。各自治会へ

建設部長 現在棚原地内において県道29号線の拡幅工事についての住民に対する説明会の対象になつた方々は、各自治会へ

問
象者については、各自治会へ

建設部長 住民説明会の対象は、とめるという事は考えておりません。

問
東日本大震災において立地をとめるかどうかというその判断は、とめるという事は考えておりません。

総務部長 庁舎建設について教訓に、府舎建設問題に際して、町長立ちどまつても一度検討する余地がありますか。

問
△庁舎建設は
△県道29号線拡幅工事に
町の対応は
△西原保育所民営化は



伊波 時男 議員

問
現在棚原地内において県道29号線の拡幅工事についての住民に対する説明会の対象になつた方々は、各自治会へ

建設部長 住民説明会の対象者については、各自治会へ



県道29号線

問
相談すべきと考えるが、効問題が発生する。町の顧問弁護士と徴収対策を

建設部長 自費対応の接続

問
東日本大震災において立地をとめるかどうかというその判断は、とめるという事は考えておりません。

総務部長 庁舎建設について教訓に、府舎建設問題に際して、町長立ちどまつても一度検討する余地がありますか。

△どうする滞納給食費の徴収
△なぜ進まぬ下水道接続



有田 力 議員

問
学校給食費の滞納状況についての対応として、校長へ徴収依頼、保護者の意識の啓発、児童振替の依頼、徴収嘱託員対応を2日間増やし週5日とし徴収強化したい。

建設部長 ホームページでの広報活動の強化や個別訪問等で接続を推進したい。



下水道工事

問
現県道に進入路が確保されず袋地の状況になつた場合、医療等など事業

町民の為に町長の見解は。

問
現在棚原地内において

移転か廃業もあると思うが

象者については、各自治会へ

あります。

問
象者については、各自治会